

## 注意喚起：当社グループ従業員を装った不審メールについて

このたび、当社グループ従業員を装った不審なメールが、複数の方に送信されていることを確認いたしました。お客さまならびに関係者の皆さまにご迷惑とご心配をおかけしておりますことを深くお詫び申し上げます。

事例としまして、メールの送信者には当社グループ従業員の氏名と所属が表示されていますが、実際には当社グループと異なるメールアドレスから送信された、なりすましメールが確認されております。(当社グループのメールアドレスは「(\*\*\*\*@raiznext.co.jp)」になります)

これらの不審メールは、なりすましによるもので、当社グループ従業員が送信したものではありません。

このような不審メールを受信した場合には、メールを削除していただきますようお願いいたします。

当社グループにおきましては、情報セキュリティに十分な注意と対策をとっておりますが、引き続き対策の強化ならびに社員教育の徹底を図ってまいりますので、ご理解・ご協力いただきますよう、よろしくお願い申し上げます。

また、本件なりすましメールと思しきものが、独立行政法人情報処理推進機構により注意喚起されています。

参考：[「Emotet」と呼ばれるウイルスへの感染を狙うメールについて](#)

以上

2022年3月3日  
レイズネクスト株式会社